

Las dos líneas de autobús metropolitano de Elda amplían su frecuencia a partir del lunes

29/08/2025



El servicio de transporte público interurbano de Elda y comarca experimentará una importante mejora a partir del próximo lunes, 1 de septiembre, con la entrada en vigor del nuevo contrato suscrito entre la Generalitat Valenciana y el grupo Vectalia, concesionario del servicio.

En concreto, la red de autobús interurbano que opera en la comarca pasará a denominarse Bus del Vinalopó y contará con más frecuencias. Además de mejorar la conectividad del Alto y Medio Vinalopó con Elche y

Alicante mediante 16 líneas regulares, mejorará las conexiones de las dos líneas metropolitanas (M1 y M2) que conectan Elda con Petrer y Monóvar y que recuperan los servicios que se ofrecían hace unos años. Además, habrá conexiones con los hospitales de Elda y del Vinalopó, así como con la Universidad de Alicante.

El Hospital de Elda también mejora a partir de la próxima semana su conectividad con un total de cinco líneas que unirán al centro hospitalario eldense con Alicante, Petrer,

Villena, Sax, Novelda, Monóvar o Pinoso. Además, habrá dos líneas que conectarán el Hospital del Vinalopó (Elche) con Villena, Sax, Elda y Petrer; mientras que tres rutas conectarán la Universidad de Alicante con Sax, Elda, Petrer, Novelda y Monóvar.

La concejala de Movilidad, **Silvia Ibáñez**, ha destacado que "el refuerzo del servicio de las líneas de autobús metropolitano que conectan Elda con Petrer y Monóvar supone un paso muy importante para mejorar la movilidad de nuestra ciudadanía. La conectividad es clave para seguir avanzando hacia una ciudad más accesible, sostenible y con mayores oportunidades para todos".

La edil ha afirmado que "gracias a este incremento en la frecuencia y capacidad del transporte público, facilitamos los desplazamientos diarios de cientos de personas, especialmente de quienes utilizan el autobús para ir a trabajar, estudiar, acudir a citas médicas o realizar gestiones. Se trata de una mejora que no solo beneficia a Elda, sino a toda el área metropolitana, y que se enmarca en nuestra apuesta por un transporte público más cómodo, ágil y eficiente, y este refuerzo va en la dirección correcta".

Toda la información sobre horarios, frecuencias y recorridos estará disponible en la página web de Vectalia (<https://movilidad.vectalia.es/rutas/>).